

#### Franckesche Stiftungen zu Halle

## Christi und der Christen Auferstehung/ der Glaubigen bewährteste Artzeney wider den Todt: Wurde bey dem wolansehnlich- und volckreichen ...

### Buchta, Johann Georg Rotenburg ob der Tauber, 1729

VD18 13118005

#### **Titelblatt**

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Grand Contact the Halling Contact the Hall

Christi und der Christen Auferstehung/ der Glaubigen bewährteste Arkenen wider den Todt:

ben dem wolansehnlich und volcfreichen Leichen. Conduct des wevland

Hoch Edelgestrengen und Mannvesten Herrn

# tzbergers/

Hoch Fürstl. Brandenburg = Tulmbachisch = Hochs wolverordnet=und lang treuverdient=gewesenen 21mtmanns/ ben dem lobl. Ober 24mt Hoheneck zu M. Josheim/

Alle Derfelbe Connabende den 26ften April. Anno 1727. mit der anbres chenden Nacht su gedachtem M. Jpfheim, in dem SEren fanfft und felig ente schlaffen, und den 30ften Ejusdem Darauf mit Chrift, geziemenden Solennitaten, ju feinem Schlaff, und Rubes Ramerlein, auf den Gottess Ader, gebracht worden,

aus dem, von dem Wolfeligen felbst erwehlten Leichen Texte,

1. Theff. IV, 13. 14.

in dem Spfiheimischen Gottes Tempel , ben Ermanglung des Pastoris Ordinarii in Einfalt vorgeffellet / und nun/ auf wiederholtes Begehren sum Druct beforbert/

Johann Georg Buchta/

d. 3. Hoch Fürftl. Brandenburg, Culmbachifch, verordneten Pfarrern ju Altheim, und nun Pait. und Inspect. ju Dietenhoven.

Rotenburg ob ber Sauber/ gedruckt bey Johann Ludwig von Millenau/ 1729.